

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte vom 25.05.2023

Öffentlicher Teil

TOP .. Vorschlag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen hier: Einrichtung einer Pop-up-Fläche auf dem Bahnhofsvorplatz
0454/2023

geändert beschlossen

Frau Freund berichtet von der Idee der Einrichtung einer Pop-up-Fläche, um einen positiven Ankerpunkt zu schaffen. Sie schlägt vor, dass die Verwaltung in Zusammenarbeit mit Hagen Marketing ein Konzept entwickelt, um z. B. frisch gepresste Säfte im Sommer, Streetfood, Infos zu Hagener Highlights oder einen Weihnachtsmarkt etc. anzubieten. Auch sollte die Deutsche Bahn mit integriert werden.

Herr Keune berichtet, dass der ursprüngliche Plan zum Bahnhofsvorplatz nicht umgesetzt werden konnte und eine Begehung angedacht war, um Maßnahmen zu planen. Nähere Informationen sollen nach der Sommerpause folgen. Weiterhin stellt er fest, dass eine Pop-up-Fläche nicht notwendig ist, weil es sich bereits um einen Multifunktionsplatz handelt. Er schlägt vor, dass z.B. die Wasserspiele abgestellt werden könnten, um Marktstände oder andere Veranstaltung durchzuführen. Als ersten Ansprechpartner bestätigt er die Hagen.Wirtschaftsagentur, stellt auch klar, dass Privatpersonen durch Öffentlichkeitsarbeit informiert werden müssten.

Frau Freund bedankt sich bei Herrn Meier für die detaillierte Ausführung Ihrer Gedanken und schlägt einen geänderten Beschlussvorschlag vor.

Herr Quardt stellt den geänderten Beschlussvorschlag zur Abstimmung.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Hagen-Mitte bittet die Hagen.Wirtschaftsentwicklung, ein Konzept für eine multifunktional nutzbare Fläche auf dem Bahnhofsvorplatz zu entwickeln.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
SPD	4		
CDU	4		
Bündnis 90/ Die Grünen	2		
AfD	1		
Hagen Aktiv	1		
FDP	-		
Die Linke.	-		
Die Partei	1		

Einstimmig beschlossen

Dafür: 13
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0